

Rassemblement de Nevoy : une réponse avant fin juin

Depuis plusieurs semaines, la réponse d'Élisabeth Borne sur la potentielle mise à disposition d'un autre terrain que celui de Nevoy pour le deuxième rassemblement évangélique se faisait attendre.

Le dossier brûlant du deuxième rassemblement évangélique de l'association Vie et Lumière a connu une nouvelle avancée. Élisabeth Borne, Première ministre, a répondu aux élus loirétains, par l'intermédiaire d'un courrier adressé aux sénateurs du Loiret Jean-Pierre Sueur (PS), Hugues Saury et Jean-Noël Cardoux (LR).

Elle explique, « avoir mesuré l'inquiétude des élus intéressés par l'organisation de ces rassemblements ». La Première ministre annonce « avoir demandé à Gérald Darmanin (ministre de l'Intérieur) et Sébastien Lecornu (ministre des Armées) de présenter d'ici la fin du mois de juin les solutions concrètes qui pourraient être apportées pour accueillir le rassemblement, prévu cet été, sur un autre site ».

Pour rappel, l'association Vie et Lumière, les maires de Gien et de Nevoy

(Francis Cammal et Jean-François Darmois), ainsi que les trois sénateurs ont exprimé à plusieurs reprises le souhait que le deuxième rassemblement évangélique, qui se tient chaque année à la fin de l'été, se déroule sur un autre terrain que celui de Nevoy, propriété de Vie et Lumière.

40.000 personnes à Nevoy cet été ?

Mais, malgré leurs demandes répétées, ils n'avaient jamais eu de réponses de la part des membres du gouvernement.

Faute d'autre terrain, le rassemblement estival de l'association évangélique s'était déjà tenu à Nevoy en 2022. Et cette année, près de 40.000 personnes seraient attendues dans la cité noveltaine de 1.500 habitants, à l'instar du premier rassemblement du mois de mai.

À moins qu'une jauge à 20.000 personnes telle que le souhaite la préfète du Loiret, Régine Engström, ne soit appliquée. Ou qu'une autre solution ne soit donc apportée par les ministres de l'Intérieur et des Armées. ■